

Nombre de la alumna: Jessica del Rosario Hernandez Meza

Nombre de la profesora: Yaneth Del Roció Espinosa Espinosa

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: Macroeconomía

Grado: 6a cuatrimestre

Grupo: A

Lic. Administración y estrategias de negocios

Introducción

En el presente ensayo se abordarán temas como a que hace referencia el sistema económico, como las partes fundamentales que debemos saber sobre el sistema económico.

Como también los tipos fundamentales del sistema económico, recordemos que estos factores en el sistema económico se dividen en 3 factores que más adelante se explicara cada uno. La información trata sobre dar a conocer más sobre este tema, y como es que se pueden relacionar con algunos ejemplos que se mencionaran mas adelante en el desarrollo.

Desarrollo

Para empezar el sistema económico se refiere que es un sistema institucional social, ya que esta depende para resolver algunos problemas económicos. “Un sistema económico, es un mecanismo (institución social) que organiza la producción, distribución y consumo en beneficio de una sociedad particular” (Macroeconomía , 2020) se encarga básicamente en la organización de los 3 factores importantes de la economía en dónde vela por los beneficios de los individuos en satisfacción de sus necesidades de cada uno.

El funcionamiento del sistema económico está dividido en etapas y elementos y como primer punto se encuentran las etapas, de la actividad económica las cuales son: producción, distribución y consumo. Estos elementos están de la mano, un ejemplo claro que podríamos utilizar seria, que se crea un producto nuevo e innovador, además es muy diferente a todos los demás y está diseñado para satisfacer alguna necesidad de la sociedad, es por ello que se empieza con la etapa de producción del producto. En donde se generan ganancias a base de la producción, y es por ello que llega a ser exportado a otras partes del mundo o distribuido en otras sucursales y es donde culmina la última etapa el cual se refiere al consumismo, ya que dicho producto satisface algunas necesidades de algunos clientes. Esta esta es reciproca ya que se hace el mismo procedimiento en cuestiones de producción.

Los elementos del sistema económico se dividen en elementos de factores de producción esto hace mas referencia a la tierra, trabajo y capital en donde los tres son muy importantes, recordemos que estos elementos hace que la economía funcione de un país y el segundo elemento, del sistema económico se refiere a elementos favorables del consumidor los cuales se dividen en bienes, servicios, unidades de producción y individuos estos hacen mas referencia sobre el nivel de posicionamiento del producto en el mercado como que tan factible es el producto, y como es que llega a cubrir ciertas necesidades de los individuos.

El sistema económico se basa principalmente para elevar nuestros ingresos, ya que, si se tiene algún negocio y es administrado de una manera buena, los ingresos crecerán cada vez más por lo mismo de la demanda que puede generar dicho producto, recordemos que las empresas están enfocadas en querer satisfacer las necesidades de los clientes. Como también existe la competencia de mercados, y la permanencia también en el mundo del negocio.

Ahora bien, los sistemas económicos se dividen en sistema capitales, socialista y mixto. Estos sistemas económicos, están enfocados en su manera de producción y distribución de los productos como también a normas que están apegadas, en estos sistemas mencionados algunos tienen beneficios, pero en otros su estructura es muy diferente tanto el manejo de la misma economía. A continuación, explicare en que se basa estos sistemas y principalmente como también sus características.

Sistema económico capitalista: los principales que interactúan en esta economía son las personas y las empresas ya que ellos los que interactúan en la producción e intercambio de bienes, "Son economías en que los individuos y las empresas llevan a cabo la producción y el intercambio de bienes y servicios mediante transacciones en las que intervienen precios y mercados" (Andrés Sevilla, 2020) se refiere a que es un mercado libre donde las personas se encargan sobre la producción de los productos.

Este sistema económico la balanza está más a favor sobre garantizar la satisfacción de los intereses privados, ya que en ocasiones se olvida del objetivo de producir productos eficaces para satisfacer las necesidades de los clientes y se encarga más de elaborar producciones de productos que su calidad se pueda llegar a deteriorar.

Sistema económico socialismo: como su nombre lo dice se pretendía crear un sistema económico donde no existiera de desigualdad económica, pero existe un problema en este sistema, ya que al aplicarlo dejaría de existir la competencia económica y tampoco existiera innovación de productos, un error de este sistema es que todos los bienes económicos, serían repartidos igualmente el problema que se puede observar es que no todos los individuos tendrían en mismo desempeño que los demás.

Y por último la economía mixta que principalmente se refiere a la total libertad del consumidor, un ejemplo claro es de esto que los consumidores son libres con ir a adquirir productos o servicios que mejor le satisfaga sus necesidades, y quien mejor le brinde sus servicios en la antología dice que este sistema existe en la mayoría de los países por lo mismo que existe variedad y libertad de comprar productos para el bien común.

La economía es importante para todos ya, que dependiendo de ella podremos generar ingresos, como también obtener ganancias, los sistemas económicos esta enfocado en el bien de la sociedad como se dice, esta basado en la producción de productos como también las etapas, y elementos que la conforman recordemos que los sistemas económicos también ayudan, a la economía de un país como también el mismo crecimiento del mismo país en rasgos económicos, ya que se generan ganancias por las demandas de producción de bienes y servicios.

Bibliografía

Andres Sevilla. (jueves 21 de Mayo del 2020). *economipedia*. Obtenido de economipedia: <https://economipedia.com/definiciones/tipos-de-sistemas-economicos.html>

Macroeconomia . (2020). Mexico.

